

Info für Rechnungssteller

Am 30. September 2022 wird die Nutzung von roten und orangen Einzahlungsscheinen eingestellt. Ab 1. Oktober 2022 werden diese im gesamten Schweizer Zahlungsverkehr abgewiesen.

Bitte stellen Sie sobald als möglich auf die neuen Einzahlungsscheine, die sogenannte QR-Rechnung, um. So können Ihre Kundinnen und Kunden Ihre Rechnungen auch in Zukunft begleichen. Bitte beachten Sie dabei auch, dass Ihre Zahlungspflichtigen die Daten der roten und orangen Einzahlungsscheine allenfalls gespeichert oder als Daueraufträge eingerichtet haben.

Wenn Sie die Einzahlungsscheine nicht selber drucken, nehmen Sie bitte mit uns unter 071 788 88 88 Kontakt auf. Gerne werden wir Ihnen die neuen Einzahlungsscheine mit QR-Code zur Verfügung stellen.

Nutzen Sie eine Zahlungssoftware und drucken Sie Ihre Einzahlungsscheine selber? Dann wenden Sie sich für die Umstellung bitte direkt an Ihren Softwareanbieter.

Weitere Informationen